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No dia 11 de Setembro, aconteceu a Reunião Ordinária Mensal do CADES-IP, de forma remota 
pelo aplicativo Teams, estavam presentes na reunião, o interlocutor Adriano Godoi, Mayara 
Cristina(SVMA), Francisco Armelin(SVMA), Conselheiros presentes: Thiago Santos, Debora dos 
Santos, Luciana Ribeiro, Talita Gardim, Susie Luna, Marisa Serrano, Nelson Silva Jr., Jose 
Romero, Jaqueline Nichi, Jose Paulino Abranches, Odacir de Mattos Filho, e como convidado 
Professor Case Oliveira o interlocutor abriu a reunião perguntando sobre a aprovação das 
ATAS de Junho e Julho pelos conselheiros , após isso leu a ATA da reunião de agosto, após a 
leitura mencionou sobre uma solicitação que foi atendida, mais um caçamba na área da João 
Lanhoso, e falou tambem sobre o projeto de fazer a conscientização sobre descarte e lixo e 
reciclagem em dois locais, Área da Joao Lanhoso e Are do Projeto do Parque dos Sonho, no jd 
clímax, sobre o pátio de compostagem, o interlocutor lembrou de uma reunião que o 
subprefeito teve com a conselheira Susi, e dentro de vários assuntos foi mencionado, que 
moradores procuraram o subprefeito mostrando ser contra o pátio de compostagem na Rua 
Italva, dentro os motivos , o forte cheiro que poderia ter na rua. A conselheira Susi, sugeriu 
que fosse marcado uma reunião com os moradores, para falar sobre o pátio de compostagem, 
e convidá-los para conhecer Urban Farm, Susi falou sobre a área da Joao Lanhoso, que seria 
importante se reunir com o grupo de trabalho, para discutirem sobre ações a serem feitas no 
local, sugeriu marcar uma reunião com o Grupo de Trabalho, o convidado Casé reforçou a ideia 
das ações na Joao Lanhoso, Conselheira Susi, perguntou sobre a possibilidades da 
Subprefeitura fazer a calçada da área da Joao Lanhoso, o interlocutor pediu um oficio para 
encaminhar e ver a possibilidade dessa demanda acontecer. Mayara comentou sobre sua 
experiencia em uma comunidade sobre a conscientização e eficácia de falar com os Pais e 
Diretores nas escolas, sobre a questão de descarte irregular de lixo. 

O interlocutor mencionou que os ofícios de abertura de berço e plantio na Av: Nazaré e sobre 
o pedido de 60 mudas, estão em andamento, ressaltou que o pedido das mudas por ser uma 
grande quantidade, o viveiro repassou o mesmo para a áreas verde da sub, para ver a 
disponibilidade, o Conselheiro Milton, mencionou que foi feito demarcações na Av Nazaré com 
a ajuda do Conselheiro Ailton, porem em dois locais foram plantados arvores e pintaram o 
meio fio, com isso as demarcações sumiram, o interlocutor ficou de buscar uma resposta sobre 
o assunto, o conselheiro mencionou que as mudas foram feitas pelo próprio CADES. Sobre a 
demanda do Jd. de Chuva da Garcia velho, o interlocutor marcou uma visita com o CPO e o 
Conselheiro Thiago no local. O Conselheiro mencionou que se trata de uma demanda antiga, e 
que nesse tempo alguns JD de Chuvas já foram feitos, e espera que o da Garcia Velho seja 
contemplando em breve. Sobre o Mapeamento de Frenagem, a Conselheira Susi mencionou 
que está com os mapas e plantas do Ipiranga, e que gostaria de marcar uma reunião com o 
grupo de trabalho para ser discutido esse e outros assuntos, o interlocutor deixou auditório da 
subprefeitura a disposição. 

Sobre os Ofícios da Faculdade São Marcos, o SEI está em andamento para fiscalização, o 
interlocutor está acompanhando, e sobre o espaço do projeto do parque dos sonhos, o 
interlocutor menciono que já tinha repassado a demanda para melhoria da iluminação, sobre 
o espaço da antiga faculdade São Marcos, a conselheira Debora, mencionou a importância de 
ser feito a fiscalização rápida, por questões de desmatamento da área, e saber também sobre 
a questão da compensação de plantio de novas árvores, o Conselheiro Nelson lembrou que 
deixou o contato para ser marcado uma reunião com os integrantes do movimento que 
apresentaram o projeto, porém não teve um retorno. 



Sobre os Blister, tampas e lacres, que uma ONG recolhe e deixava no Hospital Ipiranga, falta 
espeço e a conselheira Susi, juntos com os conselheiros, gostariam de arrumar um novo local, 
para continuar recebendo essas doações de moradores da região, de extrema importância 
esse assunto, uma vez que são trocadas por cadeiras de rodas, foi citado alguns locais, entre 
ele ate mesmo um espaço na subprefeitura, uma vez que o interlocutor mencionou que tem 
um espaço para receber lixo eletrônico, e ficou de verificar a disponibilidade de local na 
subprefeitura, e ate mesmo conversar com o representante da Ecourbs, sobre a possibilidade 
de uma caçamba para armazenar o material. 

A Conselheira Debora falou sobre a questão de a CETESB multar a prefeitura sobre a falta de 
laudo de contaminação no Espaço da Usina, como fica o assunto, se a prefeitura vai apresentar 
o laudo e gostariam de acompanhar sobre o assunto. 

O Conselheiro Ailton mencionou que iria verificar a possibilidade de armazenar os blister na 
UBS de sua região na qual ele é conselheiro gesto. O conselheiro Milton consultou sobre 
algumas mudas, e falou que irá fazer o ofício solicitando. O interlocutor mencionou sobre a 
importância de ter os locais para ser feito o plantio e fazer o pedido junto com a subprefeitura. 
O Conselheiro mencionou sobre a importaria de fazer um trabalho com as crianças, na questão 
de plantio de arvores, e mencionou uma conversa que teve com representante da Funsai. 

A Conselheira Debora mencionou sobre a Rua Breno Ferraz do Amaral virar rua de lazer, 
perguntou como esta o andamento, e o interlocutor vai verificar como esta o andamento, mas 
mencionou que a abertura do processo seria na subprefeitura, porem a CET e a SEME que vão 
deferir ou não sobre o assunto. A Representante da Secretaria Mayara, mencionou que dia 
21/09 terá uma ação de plantio com a comunidade no parque, para comemorar o Dia da 
Arvore. 

O Conselheiro Jose Romero, comentou que está desenvolvendo um trabalho de meio 
ambiente e sustentabilidade, para colocar coletores de recicláveis na escola, se alguém tivesse 
contato para doações de alguma ONG ou instituições que forneçam o material, entrasse em 
contato com ele. 

O interlocutor falou sobre as ATAS de Junho e julho, os conselheiros aprovaram e com isso o 
interlocutor falou que seriam publicadas em Diário Oficial. 

O interlocutor agradeceu a participação de todos na reunião, não tendo mais pautas, a reunião 
foi encerrada. 

  

 


